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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

む つ 市 議 会 議 長 大 瀧 次 男

む つ 市 議 会 議 員 村 中 浩 明

む つ 市 議 会 議 員 鎌 田 ち よ 子
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参 考 資 料
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むつ市議会第２５４回定例会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○開 会（午前１０時）

○諸般の報告

○会議録署名議員の指名

○会期の決定

第 １ 日 １１月２９日 火 本 会 議 ○行政報告

○市長提出議案

上程、提案理由の説明、質疑、討論、採決

○市長提出議案

一括上程、提案理由の説明

委 員 会 ○各常任委員会の所管事務調査について

休 会 ○議案熟考
第 ２ 日 １１月３０日 水

委 員 会 ○議会運営委員会（午前１１時００分）

第 ３ 日 １２月 １日 木 休 会 ○議案熟考

第 ４ 日 １２月 ２日 金 休 会 ○議案熟考

第 ５ 日 １２月 ３日 土 休 会 ○休日

第 ６ 日 １２月 ４日 日 休 会 ○休日

第 ７ 日 １２月 ５日 月 休 会 ○議案熟考

第 ８ 日 １２月 ６日 火 休 会 ○議案熟考

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告第 ９ 日 １２月 ７日 水
本 会 議

○一般質問（１日目）４人

○諸般の報告
第１０日 １２月 ８日 木 本 会 議

○一般質問（２日目）４人

○諸般の報告
本 会 議

第１１日 １２月 ９日 金 ○一般質問（３日目）４人

委 員 会 ○議会運営委員会

第１２日 １２月１０日 土 休 会 ○休日

第１３日 １２月１１日 日 休 会 ○休日

○諸般の報告
第１４日 １２月１２日 月 本 会 議

○一般質問（４日目）４人
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日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告

○行政報告

第１５日 １２月１３日 火 本 会 議 ○議案質疑

○委員会付託

○一部採決

委 員 会 ○常任委員会

第１６日 １２月１４日 水 休 会 ○議事整理

第１７日 １２月１５日 木 休 会 ○議事整理

第１８日 １２月１６日 金 休 会 ○議事整理

第１９日 １２月１７日 土 休 会 ○休日

第２０日 １２月１８日 日 休 会 ○休日

第２１日 １２月１９日 月 休 会 ○議事整理

第２２日 １２月２０日 火 休 会 ○議事整理

第２３日 １２月２１日 水 休 会 ○議事整理

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告

○付託議案審議

各常任委員長報告、質疑、討論、採決

○市長提出議案
第２４日 １２月２２日 木

本 会 議 上程、提案理由の説明、質疑、討論、採決

○議員提出議案

上程、提案理由の説明、質疑、討論、採決

○むつ市選挙管理委員及び補充員の選挙

○閉 会
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議 案 等 一 覧 表

（市長提出議案） 令和４年１１月２９日～令和４年１２月２２日

付 託 議決月日
議案番号等 件 名

委 員 会 審議結果

11月29日
５８ 令和４年度むつ市一般会計補正予算 ―

原案可決

12月22日
５９ むつ市職員の定年等に関する条例等の一部を改正する等の条例 総務教育

原案可決

６０ むつ市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 〃 〃

６１ むつ市特別職職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 〃 〃

〃 〃６２
むつ市議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一部を

改正する条例

６３ 〃
指定管理者の指定について

〃
( )むつ市下北自然の家の指定管理者を指定するためのもの

６４ 〃
指定管理者の指定について

〃
( )下北文化会館の指定管理者を指定するためのもの

６５ 民生福祉 〃
指定管理者の指定について

( )むつ運動公園外１施設の指定管理者を指定するためのもの

６６ 〃
指定管理者の指定について

〃
（大畑中央公園の指定管理者を指定するためのもの）

むつ市固定資産評価審査委員会の委員に選任する者につき同意 12月13日
６７ ―

を求めることについて 同 意

６８ ― 〃
むつ市固定資産評価審査委員会の委員に選任する者につき同意

を求めることについて

12月13日
６９ 令和４年度むつ市一般会計補正予算 ―

原案可決

12月22日
７０ 令和４年度むつ市水道事業会計補正予算 産業建設

原案可決

７１ 令和４年度むつ市下水道事業会計補正予算 〃 〃

７２ 令和４年度むつ市一般会計補正予算 ― 〃

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて 12月13日
報告３２ ―

（令和４年度むつ市一般会計補正予算） 承 認

報告３３ ― 〃
専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて

（令和４年度むつ市一般会計補正予算）

（議員提出議案）

付 託 議決月日
議案番号 件 名

委 員 会 審議結果

朝鮮民主主義人民共和国の弾道ミサイル発射に関する意見 12月22日
２ ―

書 原案可決
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むつ市議会第２５４回定例会一般質問通告書

答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１４番 １．森林行政について (1) 国有林における現場での研修、 市 長

濵 田 栄 子 議員 現状の確認等について

(2) 緑の幼年団・少年団の育成と活

動状況について

２．男女共同参画社会推 (1) これまでの取組について 市 長

進について (2) 今後の計画について

２番 １．市民の除雪について (1) 高齢者世帯等への除雪サービス 市 長

工 藤 祥 子 議員 事業について

(2) 高齢者世帯等の屋根の雪下ろし

費用への助成をすべき

２．公共交通について (1) 川内町のバス路線である川内湯 市 長

野川線・川内町内線について

３．原子力政策について (1) 原子力災害対策指針の修正につ 市 長

いて

(2) 使用済燃料中間貯蔵施設のオフ

サイトセンターについて

(3) 東通原子力発電所に対応する原

子力災害避難計画について

(4) 原子力規制委員会に対する市長

の見解について

９番 １．全国瞬時警報システ (1) 発令時のむつ市の対応と今後の 市 長

富 岡 直 哉 議員 ム（Ｊアラート）発令 課題について 教 育 長

時の対応について (2) 登下校時に発令された場合の小

中学生の対応について

(3) 北朝鮮弾道ミサイル対応に関す

る市長の見解について

２．大湊高校・むつ工業 (1) 11月に実施した要望の経緯と結 市 長

高校の統合に関する県 果について 教 育 長

立高校改革について (2) 今後の展開について

３．来年の青森県知事選 (1) 出馬の可能性と表明の時期につ 市 長

挙に向けた市長の決意 いて

について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１０番 １．下北ジオパークにつ (1) 再認定審査での指摘事項とはど 市 長

村 中 浩 明 議員 いて のようなものか

(2) ジオパークとしての防災・減災

とはどのようなものか

(3) ジオパークにおけるパートナー

シップとはどのようなものか

２．釜臥山スキー場につ (1) 第一リフト更新後の利用状況と 市 長

いて 利用者増加に向けての取組につい

て

(2) センターハウスの老朽化に伴い

改修の予定はないか

３．むつ市手話言語条例 (1) 条例制定後の市の取組について 市 長

について

３番 １．ＪＲ大湊線について (1) 市が考える地方ローカル線の位 市 長

杉 浦 弘 樹 議員 置付けとＪＲ大湊線の必要性につ

いて

(2) 協議会の設置状況と今後の対応

について

２．漁業について (1) ホタテ養殖残渣対策への市の積 市 長

極的支援について

７番 １．むつ市総合経営計画 (1) 令和３年度の総合経営計画進行 市 長

斉 藤 孝 昭 議員 の評価について 管理結果についてどのような所見

をお持ちなのか

(2) 評価の結果、４施策内容が外部

評価と乖離があった事についての

所見をお聞きします

２．地域公共交通につい (1) 望ましい公共交通体系を検討す 市 長

て る場合に路線経路やバス停の設

定、時刻表等の見直しは可能なの

か

(2) 自動運転移動サービスについて

所見を伺う

３．デジタル社会の盲点 (1) デジタル社会と電力の安定供給 市 長

について についての所見を伺う

４．無人航空機の運用に (1) 法令遵守や運用のルール等を定 市 長

ついて めたガイドラインが必要ではない

か
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

４番 １．新型コロナウイルス (1) 第８波に打つべき対策は 市 長

東 健 而 議員 感染症第８波への対応

について

２．市経済の現状につい (1) スタグフレーションの現状認識 市 長

て について

(2) 生活維持安定化対策について

(3) 経済活性化対策について

３．むつＢＰＯセンター (1) 導入効果について 市 長

の開設について (2) 広報への再掲について

(3) 実績について

１２番 １．マイナンバーカード (1) マイナポータルのオンライン申 市 長

選 挙 管 理住 吉 年 広 議員 について 請サービスについて

委 員 会(2) マイナンバーカードの健康保険
委 員 長

証利用について

(3) 普及促進の取組について

２．防災行政について (1) 災害救援マップアプリの導入に 市 長

ついて

(2) ファースト・ミッション・ボッ

クス（避難所開設ボックス）の導

入について

(3) アレルギー対応した食料の備蓄

の取組について

３．教育行政について (1) 児童生徒の携行品に係る負担軽 教 育 長

減の取組の現状について

４．こども行政について (1) 学校等におけるてんかん発作時 教 育 長

の口腔液（ブコラム）投与の取組

について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１６番 １．重要土地利用規制法 (1) 規制法の主旨から、当地域も指 市 長

冨 岡 幸 夫 議員 について 定対象になり得るが、国からの通

知はあるか。また、注視すべき点

は何か

(2) 規制法についての所感を伺う

２．海上自衛隊大湊基地 (1) これまで防衛省に要望してきた 市 長

について 事項とその処理対応はいかがなも

のか

(2) 今後の共存共栄策についてどの

ように考えているか

３．斗南藩史跡について (1) 一目でわかる史跡の観光案内看 市 長

板及び駐車場整備計画について

４．ＪＲ大湊線存続につ (1) ＪＲ東日本から廃線または存続 市 長

いて 案の打診の状況について

(2) 今後の存続協議について、地域

住民説明並びに沿線自治体、県、

国に対し、どのような姿勢で臨むか

２０番 １．宮下市長の政治姿勢 (1) 自治体首長に求められるリーダ 市 長

浅 利 竹二郎 議員 （政治家としての将来 ーの資質は、如何にあるべきか

展望等）について (2) 首長の多選について、どのよう

な所見を持っているか

(3) 職務遂行上、青森県と市町村間

において危機管理の観点から、齟

齬を感じることがないか

(4) 政治家として、飛躍の原動力を

何に求めるか

(5) 今後、さらなる飛躍を目指し、

政治家として心に期すものは何か

１８番 １．敬老事業について (1) 令和５年度以降の敬老会の開催 市 長

原 田 敏 匡 議員 について

２．「道の駅」整備事業 (1) 今後の事業の見通しについて 市 長

について

３．所有者不明土地の解 (1) 令和３年民法・不動産登記法改 市 長

消に向けた対策につい 正による市施策への活用と影響に

て ついて

４．教育行政について (1) 教育大綱と予算編成について 市 長

教 育 長
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

５番 １．部活動について (1) 総合型地域文化・スポーツクラ 市 長

野 中 貴 健 議員 ブの設置構想に至る経緯は 教 育 長

(2) 旧町村の生徒達の活動は担保で

きるのか

(3) 部活動参加の義務制から任意制

への移行について

２．教育行政について (1) 学区外へ通学している児童、生 教 育 長

徒数の把握について

(2) 児童、生徒数の減少に伴い、将

来的に広範囲の統合の検討がある

のか伺う

１１番 １．奨学金を活用した若 (1) 奨学金の返還支援について 市 長

鎌 田 ちよ子 議員 者と地元企業の支援に (2) 奨学金の代理返還制度と周知に 教 育 長

ついて ついて

２．高齢者の安心と安全 (1) コロナ禍での独居高齢者見守り 市 長

について の現状について

３．教育行政について (1) デジタル教科書への対応につい 教 育 長

て

(2) 学校と家庭をつなぐオンライン

システムについて

６番 １．消防ビジョンと消防 (1) 地区別団員数と充足率と女性団 市 長

佐 賀 英 生 議員 団員の状況について 員の比率について

(2) 団員確保のための啓蒙活動につ

いて

(3) 消防ビジョンの進捗状況につい

て

(4) 消防ビジョン作成時に結成した

（仮称）むつ市消防団検討委員会

は継続しているのか

(5) 今後一区切りである15年間の進

め方について

２．今冬の除雪体制につ (1) 一時堆積場の確保について 市 長

いて (2) 除雪会議の廃止について

(3) ＧＰＳの導入のメリットと10分

ルールについて



- 221 -

答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１番 １．スマートシティと自 (1) スマートシティの取組の現状と 市 長

佐 藤 武 議員 治体ＤＸについて 成果及び課題について

(2) 自治体ＤＸの目的と今後の取組

について

(3) スマートシティ構想と自治体Ｄ

Ｘの関連性について

２．５歳児健診について (1) ５歳児健診の必要性について 市 長

１５番 １．第２期むつ市教育大 (1) 第２期むつ市教育大網策定にあ 市 長

佐 藤 広 政 議員 綱について たっての市長の想いについて 教 育 長

(2) 策定スケジュールが大幅に遅れ

た原因は

２．高等教育機関の充実 (1) 青森明の星短期大学下北キャン 市 長

について パス、青森大学むつキャンパスの

現状はどのようになっているのか

(2) 新型コロナ等の影響を受け、学

校生活等に支障を来していないか

３．今冬の省エネ対策に (1) 市民に対して節電要請等を行う 市 長

ついて 予定があるのか、国から示されて

いる指針、基準はあるのか

４．地域公共交通につい (1) 高齢者無料乗車証(ＡＧＥＨＡ) 市 長

て の利用状況は

(2) 市内循環バス（市内ループバス

ｍｕｖｅ）の利用状況は

(3) ＪＲ大湊線の存続について手段

等を講じるのか
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〇むつ市選挙管理委員及び補充員（令和４年１２月２２日当選）

（委 員） 畑 中 政 勝 白 川 光 治 久 慈 徹 雄

尾 見 賢 司

（補充員） 第１位 上 野 昭 夫 第２位 越 善 彰

第３位 下 山 益 雄 第４位 鹿 内 徹
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